

Fecha 09.04.2020	Sección Política	Página PP-9
---------------------	---------------------	----------------

El virus barre con 346 mil empleos en solo 20 días

P. DOMÍNGUEZ Y K. GUZMÁN, CDMX

— La contingencia del coronavirus ha provocado la pérdida de 346 mil 878 empleos en el país desde el 13 de marzo, informó Luisa María Alcalde Luján, titu-

lar del Trabajo y Previsión Social. En tanto, Banco Santander, Banorte y Banco Azteca participarán en el programa de créditos a un millón de pequeños negocios hasta por 25 mil pesos.

Santander entra al programa de créditos para pequeños negocios

Compromiso.

Gruma ofrece mantener el costo de la harina de maíz para que no suba el precio de la tortilla

KAREN GUZMÁN
CIUDAD DE MÉXICO

Banco Santander anunció que participará en el programa de créditos a un millón de pequeños negocios dado a conocer por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Indicó que tomará la experiencia que tiene su plan de inclusión financiera "Tuiio" y, con base en el listado de beneficiarios que determine el gobierno, presentará un esquema eficiente y sencillo para la canalización.

Señaló que con estos recursos buscan apoyar a pequeños nego-

cios, principalmente en zonas urbanas, que resultarán afectados por la menor actividad derivada de la emergencia sanitaria.

"Santander atenderá las características que en su momento defina con detalle el gobierno federal para este programa, como son el modelo de un crédito simple, la tasa establecida, el monto de 25 mil pesos por crédito y su ágil dispersión.

"El banco se ha comprometido a no cobrar comisión alguna al beneficiario por la canalización de estos créditos", precisó.

En su conferencia de prensa, López Obrador refirió que participarán en este proyecto Santander, Banorte y Banco Azteca y que los créditos serán hasta por 25 mil pesos a la palabra.

Cierres ilegales

Juan Antonio González, director de Gruma, empresa asociada con Maseca, informó al Presidente que el precio de la harina de maíz para preparar tortillas no aumentará durante la contingencia, lo que López Obrador agradeció.

En tanto, Hugo López García, presidente del Consejo Nacional de la Tortilla, advirtió que las tortillerías a escala nacional se ven gravemente afectadas por la pandemia, empezando por los cierres por parte de la Procuraduría Federal del Consumidor de las que dan el producto por arriba de 15.50 pesos. Destacó que esta medida va contra la ley porque no se puede fijar un precio por kilo.

Con información de: Azucena Rangel y Pedro Domínguez



Fecha 09.04.2020	Sección Política	Página PP-9
----------------------------	----------------------------	-----------------------



Ana Patricia Botín-Sanz, presidenta del banco. ARIANA PÉREZ